

POR PARTE DE LA DIRIGENCIA NACIONAL, ENCABEZADA POR KAREN CASTREJÓN

Destina PVEM recursos a empresa fantasma

BENEFICIÓ A IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR CON MÁS DE 20 MDP, AUNQUE ANTERIORMENTE FUE EXHIBIDA POR PAGARLE OTROS 37MDP; ES PARTE DE CONTRIBUYENTES SUSPENDIDOS POR EL SAT

GASTOS

El partido dirigido desde noviembre de 2020 por Castrejón Trujillo, realizó estos gastos a pesar de que fue exhibido a mediados de 2022, de destinar más de 37 millones de pesos a Importadora y Exportadora Obegar

MILLONES

Un total de 20 millones 30 mil 253 pesos, fueron comprometidos a la compañía por el partido mediante 13 contratos



Partido Verde Ecologista de México, c. Loma Bonita No. 18 Col Loma Alta Delegación Miguel Hidalgo Ciudad de México. Informe de Contratos CPEI Enero del 2022 al 12 de febrero del 2024



AÑO	PROVEEDOR	CANTIDAD	TIPO DE ÚNICO	VALOR
2022	ALDIATRO UN KAL S.A.	1300	BY STAG	3,150,000.00
2022	ARGENTINA GAFICAS S.A.	43300	BY STAG	1,102,500.00
2022	CPM PUBLICIDAD S.A. DE CV	42,200	BY STAG	1,055,000.00
2022	CPM PUBLICIDAD S.A. DE CV	42,000	BY STAG	1,050,000.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	595	FLUOROS	1,487,500.00
2022	IMPORTADORA Y EXPORTADORA OBEGAR S.A. DE CV	596	FLUOROS	1,487,500.00

Entregó millonada en varios contratos

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La dirigencia nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en manos desde hace más de cuatro años de Karen Castrejón, destinó más de 20 millones de pesos a la empresa Importadora y Exportadora Obegar, que fue señalada como fantasma, a pesar de que anteriormente la institución fue exhibida por beneficiar con más dinero a la compañía.

Un total de 20 millones 30 mil 253 pesos, fueron comprometidos a la compañía por el partido mediante 13 contratos; según consta en la respuesta a la solicitud 330032824000202 de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), y en las versiones públicas de los convenios subidos individualmente en la misma.

El partido dirigido desde noviembre de 2020 por Castrejón Trujillo, realizó estos gastos a pesar de que fue exhibido a mediados de 2022, de destinar más de 37 millones de pesos a

Importadora y Exportadora Obegar, mientras que esta fue enlistada dentro de las empresas suspendidas por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), el 19 de julio de 2021.

Con estos dos bonches de contratos, el apodado “partido del tucán” acumula 57.8 millones de pesos destinados a la empresa investigada de ser falsa, aunque es de señalar que, en el actual listado de contribuyentes suspendidos por el SAT, ya no se encuentra la compañía.

Diario Basta acudió a la cerrada Loma Bonita, en la colonia Loma Alta, de la alcaldía Miguel Hidalgo, donde la empresa señaló su domicilio para recibir notificaciones del contrato, sin embargo, se le negó el acceso y personal de la caseta dijo no conocer ninguna compañía identificada como Importadora y Exportadora Obegar.

En un rastreo que hizo Diario Basta de los socios de la empresa, de acuerdo con documentos del Registro Público del Comercio, no encontró alguna otra relación con el partido más que estos millonarios contratos.